



ESPECIAL

**AL FRENTE.** Elek asumirá el cargo a partir de mayo.

EN MÉXICO

# Pablo Elek será CEO de Scotiabank

JEANETTE LEYVA

[jleyva@elfinanciero.com.mx](mailto:jleyva@elfinanciero.com.mx)

Scotiabank México tendrá un nuevo director a partir del 15 de mayo, y en lugar de Adrián Otero estará al frente del banco, Pablo Elek.

Elek asumirá el cargo del actual vicepresidente ejecutivo y director general, quien tomó la decisión de dejar la institución bancaria tras más de cinco años.

El próximo director cuenta con experiencia de más 20 años en el sector, donde ha liderado equipos comerciales, de productos y operaciones en instituciones financieras globales en México.

Francisco Aristeguieta, Grupo Head of International and Global Transaction Banking, explicó que la llegada de Pablo Elek a la dirección es por su amplia experiencia y liderazgo, y con ello, esperan que se dé la implementación de estrategias centradas en el cliente para construir en México una piedra

angular de la estrategia global de Scotiabank.

“Como el único banco canadiense presente en todo el corredor de América del Norte, México desempeña un papel fundamental para brindar conectividad a los clientes. El aprovechamiento de nuestras capacidades, características y plataformas de México en nuestro negocio de banca internacional es un poderoso impulsor de nuestra estrategia en el futuro,” dijo Aristeguieta.

Georgina Kessel, presidenta del Consejo de Administración de Scotiabank México, agradeció a Otero su gran liderazgo y compromiso durante su mandato.

Sobre Elek, dijo que “estamos seguros de que, con su destacada trayectoria profesional, su historial comprobado y fuerte enfoque en la experiencia tanto del cliente como del empleado, proporcionará un liderazgo sólido y entregará excelentes resultados”.